

Elena Laserna de Aparicio habla en la Universidad

Mañana Lunes, a las 6.30 P. M. en el salón central de la Universidad de Chile, la distinguida escritora colombiana, señora Elena Laserna de Aparicio, dará una charla sobre el tema "Poetas contemporáneos en la literatura colombiana".

El acto ha sido auspiciado por la Comisión Chilena de Cooperación Intelectual, a través del Instituto Chileno-Colombiano. Hará la presentación de la señora de Aparicio, el Dr. Diego Montaña Cuéllar, secretario de la Legación de Colombia en Santiago. Hugo Fernández, el distinguido pianista chileno, tocará algunos trozos de música apropiada.

La señora Laserna de Aparicio, es una de las intelectuales jóvenes de mayor valor de la literatura colombiana de hoy día. Autora de numerosos ensayos, cuentos, impresiones, etc., ha viajado intensamente por Europa. Últimamente estuvo estudiando temas de sociología, psicología y literatura general, en la Universidad de Colombia en Nueva York, donde es graduada.

La entrada es libre.

Charla sobre poetas modernos de Colombia

El Lunes 11 de Julio se realizará en el salón de honor de la Universidad de Chile, a las 19 horas, la interesante conferencia sobre "Poetas contemporáneos de la literatura colombiana", que dará la poetisa doña Elena Laserna de Aparicio.

Este acto constará, además, de la conferencia con una magnífica selección musical a cargo del pianista don Hugo Fernández.

La erudición de la conferenciante y el justo prestigio de que goza en todos los círculos intelectuales, se ha demostrado un intenso interés por asistir a este acto.

El programa es el siguiente:

1.—Discurso de presentación, por don Diego Montaña Cuéllar, secretario de la Legación de Colombia.

2.—Sonata 104 de Petrarca, solo de piano por don Hugo Fernández.

3.—"Poetas contemporáneos en la literatura colombiana". Conferencia de doña Elena Laserna de Aparicio.

4.—Polonesa de Chopin. Solo de piano por don Hugo Fernández.

ESCRITORA COLOMBIANA HABLARA EN LA UNIVERSIDAD

Mañana lunes, a las 18.30 horas en el salón central de la Universidad de Chile, la escritora colombiana, señora Elena Laserna de Aparicio, dictará una charla sobre el tema "Poetas contemporáneos en la literatura colombiana".

El acto ha sido auspiciado por la comisión chilena de cooperación intelectual, a través del Instituto Chileno-Colombiano. Hará la presentación de la señora de Aparicio, el Dr. Diego Montaña Cuéllar, secretario de la Legación de Colombia en Santiago, y el distinguido pianista Hugo Fernández tocará algunos números de piano.

El Trabajo

"El Trabajo" Julio 11 - 1938
CONFERENCIA EN LA UNIVERSIDAD DARA ESCRITORA LASERNA

La talentosa escritora colombiana Elena Laserna de Aparicio dictará a las 6.30 de la tarde de hoy una interesante conferencia sobre el tema "Poetas contemporáneos en la literatura colombiana".

Los antecedentes que se tienen en nuestro país de esta joven y talentosa escritora colombiana justifican plenamente el entusiasmo que su conferencia ha despertado en todos los círculos intelectuales de la capital y se espera que el acto que se realizará hoy en el Salón de Honor de la Universidad de Chile constituya un éxito más en la carrera de la joven escritora.

LA NACION.—Lunes 11 de julio de 1938

POETAS CONTEMPORANEOS DE LA LITERATURA COLOMBIANA.

Hoy, a las 18.30 horas, se realizará en el Salón de Honor de la U. de Chile, la conferencia sobre "Poetas contemporáneos de la literatura colombiana", que dictará la poetisa doña Elena Laserna de Aparicio.

Este acto constará además, de la conferencia con una magnífica selección musical a cargo del pianista don Hugo Fernández.

El programa es el siguiente:
1.º Discurso de presentación, por don Diego Montaña Cuéllar, secretario de la Legación de Colombia; 2.º Sonata 104 de Petrarca, solo de piano por don Hugo Fernández; 3.º "Poetas contemporáneos en la literatura colombiana". Conferencia de doña Elena Laserna de Aparicio; 4.º Polonesa de Chopin. Solo de piano por don Hugo Fernández.

"La hora", Lunes 11 de Julio de 1938

La Hora - Julio 11 - 1938

Conferencia dará en la Universidad poeta colombiano

Elena de Aparicio

Hoy a las 19 horas se llevará a efecto, en el Salón de Honor de la Universidad de Chile, la conferencia que dará la poetisa colombiana, señora Elena de Aparicio sobre los poetas contemporáneos de la literatura de su país.

Presentará a la poetisa el Secretario de la Legación Colombiana señor Diego Montaña Cuéllar y amenizará el acto el pianista Hugo Fernández, con un solo de piano, en el cual interpretará "Sonata de Petrarca".



La señora Elena La Serna de Aparicio, que pronunció una conferencia en los salones del Consejo de Mujeres, en el momento de ser presentada por el ministro de la República de Colombia.